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公 安 委 員 会 定 例 会 議 の 概 要

開催月日：令和４年７月６日（水）

出 席 者

○公安委員会

岩本委員長、板井委員、石田委員

○県警察

警察本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、

情報通信部長、首席監察官、警察学校長、警務部総括参事官、総務課長、

交通規制課長、運転免許課聴聞官、公安委員会補佐室長

大分県公安委員会定例会議における協議事項、大分県警察からの報告事項等

は次のとおりであり、それぞれの事項について審議を行いました。

協 議 事 項

○ 公安委員会に対する苦情の申出について

公安委員会宛に送付された苦情の申出について、その内容を確認の上、受

理するとともに、警察本部に調査を指示した。

○ 信号機の新設及び廃止について

警察本部から、道路交通法第４条第１項前段の規定に基づき、信号機の新

設１か所及び廃止４か所に関する上申書が提出され、協議の結果、原案のと

おり新設及び廃止を決定した。

○ 運転免許の行政処分について

警察本部から、運転免許の取消しに係る意見聴取事案等について、各事案

概要、処分内容及び被処分者の意見・弁明等についての説明がなされ、協議

の結果、原案のとおり取消処分等を決定した。

報 告 事 項

○ 令和４年大分県議会第２回定例会の対応状況について

警察本部から、６月14日から６月29日までの16日間の会期で開催された令

和４年大分県議会第２回定例会について、一般質問の対応状況、常任委員会

における「付託案件」、「諸般の報告」、「県内所管事務調査のまとめ」、議決

結果として、第２号報告「令和３年度大分県一般会計補正予算について」、

第68号議案「公安委員会委員の任命について」の報告がなされた。
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○ 警察施設の整備状況について

警察本部から、女性警察官の増加に伴う警察施設の整備状況に関し、警察

署及び交番等の仮眠室の整備状況、警察学校学生寮の状況、最近の改修状況、

今後の取組みについて、報告がなされた。

委員から、「現場の意見を反映させた整備をお願いしたい。」旨の発言がな

された。

○ ６月末現在の交通事故発生状況等について

警察本部から、６月末現在の交通事故発生状況の推移、交通死亡事故の概

要、交通死亡事故の特徴、事故類型別による死者数について、報告がなされ

た。

○ 令和４年おおいた夏の事故ゼロ運動の実施について

警察本部から、令和４年おおいた夏の事故ゼロ運動の実施に関し、期間は

７月15日（金）から同月21日（木）までの７日間、運動の重点は「横断歩道

でのマナーアップの推進」、｢高齢者と子供の交通事故防止」、「自転車の安全

利用の促進」、及び「全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正し

い着用の徹底」であることの報告がなされた。

○ 別府警察署管内における死亡ひき逃げ事件の発生について

警察本部から、令和４年６月29日、別府警察署管内において発生した死亡

ひき逃げ事件に関し、事案概要、捜査経過等について、報告がなされた。

委員から、「早期の検挙、事案の解明をお願いしたい。」旨の発言がなされ

た。

○ 警察職員の援助要求に基づく派遣について

警察本部から、警察法第60条第１項の規定に基づく福島県公安委員会から

の警察職員の援助要求に対し、専決により派遣することについて、報告がな

された。


